



Über den Wolken
muss die Freiheit wohl grenzenlos sein...

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass

Herr

Herbert Dietmann

am 23. Februar 2015, im 63. Lebensjahr, plötzlich und
unerwartet, aus unserer Mitte gerissen worden ist.

Wir begleiten den lieben Verstorbenen
am Donnerstag, dem 5. März 2015, um 14 Uhr
auf dem Hollabrunner Friedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

Familien Dietmann und Semmelmeier

im Namen aller Verwandten

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für den Verein Sonnendach zu spenden. IBAN: AT87 3232 2000 0005 6077